



Se mantiene la relación con EU, destaca el Presidente

EMIR OLIVARES Y
ARTURO SÁNCHEZ

La relación con el gobierno de Estados Unidos se mantiene; México sólo externó de forma "respetuosa y franca" su inconformidad por la intervención del embajador de ese país, Ken Salazar, en torno a la reforma al Poder Judicial, reiteró el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En la mañana de ayer en Palacio, a una nueva pregunta sobre la pausa con el diplomático estadounidense, anunciada en días pasados por el mandatario, subrayó que "sería imprudente" lo contrario, y que México interfiera en asuntos internos del vecino y socio comercial.

"Se mantiene la relación con el gobierno de Estados Unidos, sólo hubo una protesta respetuosa, abierta, franca, porque decidieron, o así lo expresó su embajador, opinar sobre un asunto que corresponde decidir a los mexicanos: el caso de la reforma al Poder Judicial."

Refirió que esa intervención de Salazar es contraria a los principios constitucionales de México de no intervención y autodeterminación de los pueblos.

"Somos un país libre, independiente, soberano, y eso fue lo que se les aclaró (a la Casa Blanca), porque nosotros hemos sido muy respetuosos con todos los pueblos y gobiernos del mundo, no somos injerencistas. ¡Imagínense; nosotros opinando sobre lo que acontece en Estados Unidos! Todos los días habría información en ese sentido, pero sería una actitud irrespetuosa, imprudente."

Lamentó que desde diversos sectores políticos de Washington aún se mantenga la política del intervencionismo. "Lo que sucede es que hay la manía, la costumbre, que viene de lejos, de actuar como gobiernos del mundo y no respetar la independencia y la soberanía de los pueblos".

Frente a ello, el mandatario citó al Benemérito de las Américas, Benito Juárez: "Y entre los individuos como entre las naciones, el respeto al derecho ajeno es la paz". Ese postulado, indicó, es el sustento de la política exterior de México.